

Polsek Cilaku Gelar KKYD untuk Ops Cipkon, Sasar Premanisme dan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 26, 2024 - 14:55



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Cilaku, di bawah pimpinan Kapolsek KOMPOL Nandang SH, melaksanakan Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (KKYD) dalam rangka Operasi Cipta Kondisi (Ops Cipkon) pada hari Jumat, 26 Juli 2024. Kegiatan ini fokus pada pemberantasan premanisme serta antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum

Polsek Cilaku.

Dalam operasi tersebut, Kapolsek Cilaku KOMPOL Nandang SH didampingi oleh personel Polsek Cilaku, yaitu AIPTU Ahmad Ramdani, AIPDA Dikdik Permana, dan AIPDA Rangga Wibawa. Mereka melakukan patroli dan razia di berbagai titik rawan di wilayah Cilaku untuk mencegah dan menindak berbagai bentuk premanisme yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku, KOMPOL Nandang SH, menegaskan komitmen Polres Cianjur dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan situasi yang aman dan tertib di tengah masyarakat. Kami tidak akan mentolerir segala bentuk premanisme dan gangguan keamanan lainnya," ujarnya.

Kapolsek KOMPOL Nandang SH juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika menemukan adanya tindakan yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan. "Peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami berharap kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin," tambahnya.

Kegiatan KKYD ini berjalan lancar dan kondusif, serta mendapat respon positif dari masyarakat. "Kami merasa lebih aman dengan adanya kegiatan seperti ini. Semoga polisi terus melakukan operasi serupa untuk menjaga keamanan di lingkungan kami," ujar salah satu warga Cilaku yang tidak ingin disebutkan namanya.

Dengan terlaksananya KKYD dalam rangka Ops Cipkon ini, Polsek Cilaku berharap dapat terus menjaga dan meningkatkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya.